



OAZURE .

Maurice en sa maison

DES PRESTATIONS DIGNES DES PLUS GRANDS HÔTELS, DANS LE CADRE INTIME DE VILLAS DE RÊVE. VOILÀ LE DÉLICIEUX ENTRE-DEUX QUE PROPOSE OAZURE POUR VIVRE MAURICE À DEUX, EN FAMILLE, ENTRE AMIS, MAIS SURTOUT AUTREMENT.

PAR CÉCILE MORTREUIL PHOTOS DR ET MORTREUIL



Deux grandes théories s'affrontent lors de la saison hivernale. Certains en profitent pour faire le plein d'oxygène et de fromage fondu à la montagne. D'autres privilégient une cure de soleil et de rhum arrangé sous les tropiques. Pour les adeptes du farniente, la douce île Maurice remporte tous les suffrages. Peu de décalage horaire, des paysages multiples où plages de rêve côtoient champs de cannes à sucre et terres volcaniques, une gastronomie savoureuse... Et puis les Mauriciens, qui rendent leur île encore plus engageante. Une fois le dième flocon de neige versus noix de coco élucidé, en vient un autre encore plus cruel : hôtel ou villa ? Cocon ou indépendance ? Service ou intimité ? Pourquoi ne pas choisir les deux, la demi-mesure et la démesure. C'est ce que propose Oazure. Le projet d'une femme pétillante et habitée, Chrystel de Bricourt, épaulée par son époux Guillaume, entrepreneur nantais. Avec leurs enfants, ils ont posé leurs valises à Maurice, mus par l'envie d'une nouvelle vie. Mais très vite, l'année sabbatique du couple sympathique prend une nouvelle tournure et Chrystel lance Oazure, un concept de location de villas « pieds dans l'eau », agrémentées d'une foultitude de services haut de gamme.

Le joyau Sankhara

Parmi la cinquantaine proposée, les villas Sankhara sortent du lot. Deux maisons d'inspiration indonésienne posées sur la plage de Poste Lafayette. Huit chambres en tout comme autant d'invitations au voyage, délicieusement décorées ; une atmosphère qui incite au calme et à la volupté, un service irréprochable et de délicates attentions. Délicieuse aussi,



Globe-trotteuse, la propriétaire de la villa Bleu Lagon a rapporté de ses voyages des objets propices au vagabondage de l'esprit.



la table orchestrée par le Chef Arlando. Une étoile à votre service. Lauréat du Prix Bernard Loiseau et transfuge du Majestic à Paris, c'est lui qui concoctera vos repas. L'autre perle mauricienne, coup de cœur de votre serveur qui aurait bien tout plaqué pour s'y installer, c'est Bleu Lagon. Une oasis d'un blanc immaculé, toits de paille et volets bleus. Tout y est exquis, décoration et décor naturel. Une villa chargée d'âme, et de souvenirs glanés par la propriétaire autour du monde. Un hamac sur l'horizon, une plage privée qui émerge de la mangrove, des coquillages qui tintent et des oiseaux jaune Stabilo qui œuvrent inlassablement dans les filaos. Divin.

Un penthouse sur l'océan

Oazure détient aussi les clefs de maisons de Robinson, au luxe plus discret. Des villas pour tous les goûts et tous les budgets, pour des amoureux, des familles ou des bandes de copains. Et si l'intimité d'une maison vous angoisse, vous pourrez choisir l'un des appartements de Paradise Beach, la bien nommée. Mention particulière aux penthouses lumineux qui surplombent chaque bâtiment, avec vue plongeante sur l'océan, et à l'accueil des charmants hôtes, Sébastien et Elodie. Une tout autre ambiance, qui mêle avec réussite calme et convivialité. Sans oublier qu'une fois encore, Chrystel vous bichonne. Envie d'une escapade sauvage, d'un massage, d'un cours de windsurf, d'une langouste grillée ? Vous êtes immédiatement exaucé. Et puis des petits détails en plus, jusqu'à votre variété de dosettes Nespresso préférée qui vous attend... à la maison.

*une atmosphère qui incite
au calme et à la volupté, un
service irréprochable et de
délicates attentions.*